
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第１９３回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２８年９月１３（火）１３：３０～１５：１０ 

場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 

出 席 者  浅野学長，寺野理事，松澤理事，小松理事，永井副学長，塚原学系長，神田教授，

宮田教授，緒方教授，金子教授，富取教授及び山口教授の各評議員 

西関監事，川西学長補佐，高木学長補佐，平石センター長，鈴木センター長， 

西本領域長，飯田領域長及び稲本部長の各オブザーバー 

 

議事に先立ち，最近の本学における取組や動向等について,報告があった。 

事前に送付した第１９２回の教育研究評議会の議事要録（案）等について，特に意見

等がなかったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

 

議  事  

 ＜審議事項＞ 

１ 学術交流協定の締結について 

寺野理事から，国立台湾科技大学（台湾），国立成功大学（台湾）及び国立雲林科技大

学（台湾）との学術交流協定の締結について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

２ 学術交流協定の更新について 

寺野理事から，ベトナム科学技術アカデミー（ベトナム）との学術交流協定の更新につ

いて説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

３ 教員選考発議の一部取り下げについて 

    学長から，教員選考発議の一部取り下げについて説明があり，審議の結果，これを承認

した。 

 

 ４ 教員の選考について 

   学長から，先端科学技術研究科の教授６名及び非常勤講師（客員准教授）１名 計７名

の教員選考の発議について説明があり，投票の結果，これを承認した。 

 

５ 教員の再任審査予定等について 

   学長から，先端科学技術研究科の助教１名の再任の申し出について報告があった。これ

に伴い，学長から当該教員に係る教員選考委員会委員の選出について説明があり，審議の

結果，これを承認した。 

 

 



 ６ 学内規則の一部改正 

    

・ 基金規則の一部改正について 

    総務課長から，基金規則の一部改正について説明があり，審議の結果，これを承認し

た。 

 

７ 平成２８年９月優秀修了者の選考について 

教育支援課長から，平成２８年９月優秀修了者の選考について説明があり，審議の結果，

これを承認した。 

 

＜報告事項＞ 

１ 平成２９年度概算要求の状況について 

    会計課長から，平成２９年度概算要求の状況について報告があった。 

 

２ 平成２８年度国立大学法人施設整備費補助金（国立大学改革基盤強化促進費）選定結果

について 

     会計課長から，平成２８年度国立大学法人施設整備費補助金（国立大学改革基盤強化促

進費）選定結果について報告があった。 

 

  ３ 入学者選抜試験の合格者数について 

    教育支援課長から，入学者選抜試験の合格者数について報告があった。 

 

４ 学術交流協定の締結について 

   国際交流課長から，ルートヴィヒ・マクシミリアン大学ミュンヘン数学・情報学・統計

学部（ドイツ）及びマレーシアイスラム科学大学（マレーシア）との学術交流協定の締結

について報告があった。 

 

  ５ 学術交流協定の更新について 

     国際交流課長から，インスブルック大学（オーストリア）との学術交流協定の更新につ

いて報告があった。 

 

  ６ 教員選考発議の終了について 

    学長から，先端科学技術研究科の助教１名の教員選考発議の終了について報告があった。 

 

  ７ 教員の人事について 

    学長から，教員の採用，兼務及び退職について報告があった。 

 

 



８ 客員研究員等の受入れについて 

    研究推進課長から，客員研究員等の受入れについて報告があった。 

 

  ９ 特別研究員の研究終了について 

    国際交流課長から，特別研究員の研究終了について報告があった。 

 

10 共同研究の受入れについて 

  研究推進課長から，共同研究の受入れ１１件及び変更２件について報告があった。 

 

11 受託研究の受入れについて 

    研究推進課長から，受託研究の受入れ２件について報告があった。 

 

  12 奨学寄附金の受入れについて 

研究推進課長から，一般２件及び助成団体８件 計１０件の奨学寄附金の受入れについ

て報告があった。 

 

  13 平成２８年９月学位記授与式及び平成２８年１０月入学式について 

総務課長から，平成２８年９月学位記授与式及び平成２８年１０月入学式について報告

があった。 

 

14 ＪＡＩＳＴフェスティバルの開催について 

総務課長から，ＪＡＩＳＴフェスティバルの開催について報告があった。 

                         

＜その他＞ 

１ 次回の開催について 

次回の定例教育研究評議会は，１０月１８日（火）１３時３０分に開催することとした。 

 


